



La Usal impulsa la inserción laboral de sus jóvenes en la 14ª Feria Virtual del Empleo

V. SAN JOSÉ- Salamanca

La Universidad de Salamanca presentó una nueva edición de la Feria Virtual de Empleo que este año alcanza su 14 edición y con la que la institución persigue impulsar la inserción laboral de sus jóvenes titulados. Un total de 27 empresas de diferentes sectores participará aportando 135 ofertas activas de empleo y los jóvenes interesados podrán participar a través de su web.

En la pasada edición, cerca de 3.000 egresados de la Universidad de Salamanca participó en esta feria, que se desarrollará entre el 17 de marzo y el 30 de abril y cuyo principal objetivo es el fomento de la inserción profesional de los estudiantes y titulados a través de la difusión y gestión de ofertas activas y de la programación de diferentes actividades de inserción laboral, algunas de ellas de carácter presencial y realizadas en distintos centros de la institución.

La Feria contará con un foro abierto virtual titulado «Casos de Éxito Profesional de Egresados de la Universidad de Salamanca». Además, dentro de las actividades complementarias destaca el Programa Piloto ADA, llamado así en homenaje a la que está considerada la primera programadora de ordenadores, Ada Lovelace, que orientará a los estudiantes sobre carreras tecnológicas.